

Avis à la population de Sierre

Contamination de l'eau de Sierre – levée des mesures préventives

SIERRE, LE 10 JUIN 2022, 10H00

Suite aux dernières analyses effectuées sur le réseau de Sierre et grâce aux mesures de désinfection par chloration entreprises par OIKEN, l'eau de Sierre est conforme aux normes en vigueur et peut ainsi à nouveau être consommée. Les mesures préventives en place depuis mercredi sont ainsi levées.

Dans le cas où un logement n'aurait pas été occupé durant ces derniers jours, il est conseillé de tirer quelques litres d'eau avant de la consommer. En cas de question, la permanence téléphonique reste atteignable au 027 617 30 00.

Nous remercions la population d'avoir appliqué les consignes de sécurité et pour la patience dont elle a fait preuve.

Personnes de contact

François Fellay
Directeur général de OIKEN
medias@oiken.ch
079 818 96 11